

El Edificio del Reloj acoge la presentación del libro "El comercio y el Mediterráneo"

El conseller de Infraestructuras y Transporte, Mario Flores, presidió ayer la presentación del libro "El comercio y el Mediterráneo", que tuvo lugar en el Edificio del Reloj. El libro ha sido editado por la Cátedra Demetrio Ribes, fruto de la colaboración entre la Conselleria y la Universidad

VM, 24/10/2007

El convenio firmado en el año 2003 entre la Conselleria de Industria y Transporte, a través de Ferrocarriles de la Generalitat Valenciana, y la Universidad de Valencia dio lugar a la Cátedra Demetrio Ribes, cuyo principal compromiso es potenciar y dar a conocer la evolución de infraestructuras y transporte en la Comunidad Valenciana y su incidencia en la evolución de la propia sociedad.

Es precisamente esta Cátedra la que ha editado el libro "El Comercio y el Mediterráneo", que se presentó ayer en el Edificio del Reloj con la asistencia del conseller de Infraestructuras y Transporte, Mario Flores, el presidente de la Autoridad Portuaria de Valencia, Rafael Aznar, el director de Transporte y Logística, Vicente Dómine, el concejal de Grandes Proyectos y primer Teniente de Alcalde, Alfonso Grau, y la coordinadora de este libro, Inmaculada Aguilar.

Rafael Aznar aprovechó su intervención para recordar que el mar marca en gran medida el presente y futuro de las sociedades y que los puertos han sido y deben ser generadores de riqueza para su entorno. "Atraer inversiones para el territorio es lo que todos queremos y por eso valoro enormemente iniciativas como este libro, encaminadas a situar a los puertos en el eje de cualquier actividad". También destacó, parafraseando a Churchill, el acierto de mirar hacia atrás para saber cómo enfocar el futuro y aludió a la continua colaboración con el Ayuntamiento de la ciudad para que el espacio portuario más próximo a la misma sea utilizado cómo mejor convenga y en beneficio de los ciudadanos.



Por su parte, Alfonso Grau alabó la labor de la Cátedra Demetrio Ribes y aseguró que el libro que ayer se presentó es un estudio riguroso y serio que abarca diferentes aspectos del comercio marítimo y no sólo centrado en Valencia, sino en toda la Comunidad Valenciana.



Por su parte, la coordinadora de la obra, Inmaculada Aguilar, realizó una presentación de este libro, que cuenta con prólogo de Luis Racionero y que está integrado por cuatro capítulos.

Según Aguilar, el libro aúna un análisis profundo de puerto, ciudad, transporte e infraestructuras, los cuatro grandes ejes que han estudiado todos los autores participantes en el proyecto, con la visión novedosa de relaciones la historia del transporte y la de las infraestructuras a través de diversos períodos.



Finalmente, el conseller aseguró que este tipo de obras nos

acercan a nuestra historia y facilitan el acceso al comercio marítimo valenciano, dando cuenta de los orígenes. En la actualidad, destacó que es un comercio de primer orden, con puertos de primer orden, como el de Valencia, que se ha convertido en un referente. En este sentido, aseguró que desde la Generalitat se está trabajando para que la Comunidad Valenciana esté situada en el eje del comercio internacional, dotándola de grandes puertos, centros logísticos y más y mejores comunicaciones. "Además, -añadió - trabajaremos en la integración puerto-ciudad y daremos a la Comunidad Valenciana una gran infraestructura logística que la vertebre y la consolide en el eje comercial del Mediterráneo y de Europa", concluyó.